
НАША РОДИНА – ПОДМОСКОВЬЕ

Закон гласит, что соблюдение
принципа открытости и гласности
выборов должно обеспечивать
создание условий для осуществле-
ния общественного и международ-
ного наблюдения за выборами. Тут,
что называется, без комментариев:
в условиях тотальных ограничений
прав и свобод человека, ликвида-
ции любого инакомыслия и незави-
симых общественных институтов
по контролю за выборами, в усло-
виях, когда «весь мир против нас»,
смешно даже гипотетически наде-
ятся на то, что они будут откры-
тыми и гласными. 

Участники избирательных
кампаний, с недавних пор, лишены

возможности назначать членов из-
бирательных комиссий с правом
совещательного голоса, много-
дневное голосование делает прак-
тически физически невозможным
процесс наблюдения за выборами,
а введение дистанционного элек-
тронного голосования стало «конт-
рольным выстрелом в голову»
избирательной системе страны.
Больше никаких неожиданных кан-
дидатов в губернаторы, больше ни-
каких внесистемных политиков и
депутатов. 

В этом месте, вроде бы, стоит
громко и торжественно произ-
нести: finita la commedia – все сво-
бодны, но нет! Не буду я этого

делать, потому что, как сказала 
Николь Рейш: «Даже после самой
темной ночи наступает рассвет, а
сильный дождь заканчивается ра-
дугой» и каждый из нас должен в
силу своих возможностей, компе-
тенций и внутренних убеждений
приближать этот рассвет. 

А также у нынешних выборов
есть еще одна неоспоримая
польза. Пять лет назад, аккурат на-
кануне губернаторских выборов,
подмосковным пенсионерам вне-
запно вернули право на бесплат-
ный проезд по Москве, а накануне
предстоящих, несмотря на дефи-
цитность и закредитованность
бюджета, проиндексировали на 
8-10 % зарплаты социальных ра-
ботников, медиков и работников
культуры и увеличили ежемесяч-
ную денежную компенсацию нера-
ботающим одиноко проживающим

14 июня Партия "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА
ПРАВДУ" огласила имя кандидата для участия в вы-
борах Губернатора Московской области. Им стал де-
путат Мособлдумы Анатолий Никитин. Конференция
регионального отделения партии СРЗП в Московской
области по выдвижению кандидата в Губернаторы
Московской области состоялась 16 июня в Геологи-
ческом музее г. Москвы и собрала более 100 участ-
ников. В их числе первые лица и члены партии,
деятели культуры, представители научного и биз-
нес-сообществ.

Справка: 
Анатолий Юрьевич Никитин – российский поли-

тик и общественный деятель. Кандидат экономических
наук, действительный член Академии горных наук. На-
учный сотрудник Института глобальных экономик Фа-
культета международных экономических отношений
Финансового университета при Правительстве РФ. 

Председатель Правления группы промышленных
предприятий. 

Президент Федерации шашек России. 
Исполнительный директор НП «Горнопромыш-

ленники России». 
Депутат Московской областной Думы, замести-

тель Председателя Комитета по бюджету, финансо-
вой, экономической политике, инвестиционной
деятельности и предпринимательству.

Анатолий Никитин родился 27 августа 1975 года
в Москве в семье инженеров. 

Совмещал обучение в последних классах школы
с занятиями в физико-математической школе при
Московском государственном техническом универси-
тете (ФМШ МГТУ) им. Н.Э. Баумана.

В 1998 году окончил Российский экономический
университет (РЭУ) имени Г.В. Плеханова по специ-
альности инженер-механик.

С 1995 года помогал отцу организовывать семей-
ное предприятие. В 1996 году была основана неболь-
шая семейная компания по продаже компонентов для
полиуретановых изделий в подмосковной Коломне. На
сегодняшний день это действующий промышленный
холдинг, в составе которого исследовательский и про-
ектный институты, машиностроительный и химиче-
ский заводы. Предприятие дважды получало звание
«Заботливый работодатель», входит в перечень систе-
мообразующих компаний страны.

В 2001 году защитил ученую степень кандидата
экономических наук в Государственном университете
управления (ГУУ). 

С 2015 года является Президентом Федерации
шашек России (ФШР). Поддерживает популяризацию

занятий спортом в стране, всестороннее развитие и
воспитание подрастающего поколения.

Анатолий Никитин много читает, уделяет большое
внимание обучению и развитию. В 2017 году ему при-
своена профессиональная квалификационная степень
Магистр делового администрирования (EMBA) Выс-
шей школы финансов и менеджмента Российской ака-
демии народного хозяйства и государственной службы
при Президенте РФ (РАНХиГС). В 2021 году защитил
профессиональную квалификационную степень Док-
тор делового администрирования (DBA) в Институте
бизнеса и делового администрирования РАНХиГС. 

В этом же году (2021) был избран исполнитель-
ным директором Ассоциации «Некоммерческое парт-
нёрство «Горнопромышленники России». Занимает
активную позицию в решении жизненно важных про-
блем отечественного минерально-сырьевого ком-
плекса — важнейшего фактора стабильного развития
экономики страны. Участвует в работе совещатель-
ных органов при Президенте и Правительстве Рос-
сийской Федерации, обеих палат Федерального
Собрания, других властных структур на федеральном
и региональном уровнях.

Углубленно занимается преподавательской, ис-
следовательской и прикладной деятельностью в сте-
нах Финансового университета при Правительстве
РФ с 2021 года в должности научного сотрудника. 

Анатолий Юрьевич успешно сочетает навыки
управленца и научную деятельность.

Его вклад в развитие горной отрасли и спорта
России, экономики Московской области, был неодно-
кратно отмечен многочисленными благодарствен-
ными письмами от социальных, образовательных и
общественных организаций, глав городских округов,
губернатора Подмосковья, церковными наградами и
грамотами федеральных комитетов и министерств.

Многодетный отец, воспитывает 3 детей. 
Является автором 9 запатентованных изобре-

тений.

22 июня 1941 года началась Великая Отечественная война, ставшая самой
кровопролитной и разрушительной в истории страны. Этот день разделил
жизнь десятков миллионов жителей Земли на до и после. Начавшаяся война
разлучила семьи, разрушила мечты и отняла мир у людей.

В этот день памяти и скорби, ровно в 4 утра, председатель партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ-ЗА ПРАВДУ, руководитель партийной фракции в Госдуме Сер-
гей Миронов, заместитель Председателя Мособлдумы, руководитель
Регионального отделения партии в Московской области Игорь Чистюхин и
кандидат в губернаторы Подмосковья от партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –
ЗА ПРАВДУ», депутат Мособлдумы Анатолий Никитин возложили цветы
и поставили «свечи памяти» к Памятнику Подоль-
ским курсантам.
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СПРАВЕДЛИВОРОССЫ ПРОВЕЛИ
АКЦИЮ В ДЕНЬ ПАМЯТИ 
И СКОРБИ В ПОДОЛЬСКЕ

ВЫБОРЫ, ВЫБОРЫ…

СРЗП НАЗВАЛА СВОЕГО КАНДИДАТА НА
ВЫБОРАХ ГУБЕРНАТОРА ПОДМОСКОВЬЯ!

пенсионерам и довели уровень 
их доходов до 18 000 рублей в
месяц.

Поэтому пока и на том 
спасибо…!

Игорь ЧИСТЮХИН

Уже совсем скоро, буквально через два месяца, в Московской области
пройдут выборы. «Кастрированные», неконкурентные, неоткрытые, но
выборы. Мы будем выбирать губернатора и муниципальных депутатов
в ряде городских округов.

Пресс-служба 
регионального отделения

Сергей МИРОНОВ:

«Мы помним, что в этот день, когда в четыре утра

началась Великая Отечественная война, никто не

знал, что ждёт советский народ и страну. Но уже в

первые часы после начала войны прозвучал лозунг,

который мы все знаем: "Наше дело правое, враг будет

разбит, победа будет за нами». Сегодня правнуки по-

бедителей вновь борются с нацизмом. И мы верим в

то, что наше дело правое и мы обязательно победим».

Игорь ЧИСТЮХИН:

«Ровно 82 года назад в 4 утра началась Великая

Отечественная война. Сегодня мы чтим память погиб-

ших воинов, всех наших соотечественников, кого за-

тронула эта страшная, кровопролитная война. Ценой

огромнейших потерь Советский Союз победил миро-

вое зло. Вместе с коллегами возложили цветы и по-

ставили «свечи памяти». Вечная память героям,

погибшим за свое Отечество!».

Анатолий Никитин:

«22 июня 1941 года запомнился нашей стране на-

всегда. В этот день мы столкнулись с агрессией на-

цистской Германии, которая начала войну против

Советского Союза. Сегодня вспомним всех, кто погиб,

защищая нашу Родину в те годы. Пусть их подвиг

будет вечно жить в наших сердцах и в памяти будущих

поколений. Слава героям Великой Отечественной

войны!».



«Из произошедших вокруг ЧВК «Вагнер» событий
можно сделать несколько важных выводов. Первый и
самый главный: страна продемонстрировала единство во-
круг Президента и готовность действовать ради главной
цели – победы над неонацизмом. Поскольку только по-
беда гарантирует будущее России. И внутренний фронт
не дрогнул! – сказал политик. – В этом смысле точка, где
остановились колонны «Вагнера», стала точкой объедине-
ния патриотов и всех здравомыслящих сил страны. Уда-
лось не допустить главного – кровопролития, на которое
так рассчитывали наши враги в Киеве и на Западе».

Он отметил, что это стало возможным в первую оче-
редь благодаря действиям Президента, который занял
«очень сбалансированную позицию».

«Владимир Путин назвал белое белым, а черное –
черным. Признавая героизм вагнеровцев и их заслуги
перед Родиной, он назвал происходящее мятежом и уда-
ром в спину этой Родине. Его услышали, и с ним согла-
сились, в том числе те, кто критиковал действия
российских властей, да и сами вагнеровцы в итоге под-
чинились воле главнокомандующего», – сказал Предсе-
датель СРЗП.

«Вместе с тем важно помнить, что критика в адрес
Министерства обороны и хода специальной военной опе-
рации в значительной степени обоснована. Судя по по-
ступающим ко мне лично и в нашу партию обращениям,
долгое время сохраняются проблемы с выплатами воен-
нослужащим, с обеспечением подразделений и с управ-
лением войсками, – указал парламентарий. – Эти
проблемы обязательно должны быть решены, но, разуме-
ется, только в рамках правового поля. Если мы имеем
дело с халатностью, коррупцией, казнокрадством, винов-
ные должны быть привлечены к ответственности по всей
строгости закона».

«Также уверен, что уникальный опыт и знания бойцов
ЧВК «Вагнер» обязательно должны быть учтены и востре-
бованы страной. Для этого мы выступали и будем высту-
пать за принятие специального закона, который бы
урегулировал их деятельность», – добавил парламентарий.

Пресс-служба партии

Официально мы до сих пор, несмотря на почти 10 лет
кровавого террора, не признали Украину террористиче-
ским государством. Более того, мы не признали терро-
ристическими структуры, специально созданные этим
государством для террора: ни преобразованные ВСУ, ни
даже СБУ и ГУР. Знаете, почему? Мне официально отве-
чают: мы не можем признать террористическим украин-
ское гестапо – СБУ, потому что это орган
государственного управления. Этот бюрократический
вывих определяет нашу политику скоро уже 10 лет.

А террористическое государство Украину мы не
можем признать террористическим государством, если
резюмировать то, что мне официально пишут в ответ, по-
тому что тогда политика “здесь воюем, здесь торгуем”
станет невозможной. Когда читаешь официальный ответ,
возникает твердое ощущение, особенно когда слушаешь
недобитых приватизаторов всех мастей, что критически
значимая часть до сих пор рассматривает события после
фашистского переворота на Украине, и все президент-
ство Владимира Владимировича Путина как некое недо-
разумение, которое надо просто переждать, чтобы все
вернулось на круги своя в благословенные для них и кро-
вавые для всех остальных 90-е годы, когда была Россия
колонией не только экономически, но и политически и
административно.

Два процента экономического роста, о которых мы
грезим, – это меньше, чем ни о чем, это в пределах ста-
тистической погрешности. Это значит, что мы не просто
планируем снижение своей доли в мире, но и считаем его
идеальным вариантом.

Наше развитие блокирует, запрещая необходимый
протекционизм, ВТО. И Минэкономразвития, и МИД в
один голос говорят и пишут: мы должны быть в ВТО, по-
тому что она регулирует 98% мировой торговли. Я не
шучу, это официальный аргумент.

И дело не в том, что два ключевых министра не видят,
что каждая страна входит в ВТО на своих собственных,
индивидуальных и отличных от других условиях, и потреб-
ность быть в ВТО, если даже она есть, не означает по-
требности быть в ВТО именно на кабальных,
колониальных условиях. Два ключевых министра показы-
вают, что не знают, что ВТО не регулирует торговлю бир-
жевыми и военными товарами, то есть не регулирует
почти весь наш экспорт, и мы это терпим.

Это не глупость и не измена, это ментальное колони-
альное рабство, которое мы привыкли видеть в Африке,
а сегодня на постсоветском пространстве. Это рабство,
прямо и открыто отрицающее реальность, которая тре-
бует от нас освобождения.

***
Как мы хотим, чтобы нас

кто-то где-то уважал, когда
мы сами себя втаптываем в
грязь, позволяя представите-
лям враждебных России сил
прямо и безнаказанно, уже
скоро десятилетие, игнори-
ровать наши законы на нашей
территории и в нашей поли-
тической системе? А о тех,
кто нас защищает и спасает,
ежеминутно жертвуя своими
жизнями, извините, мы
порой ноги вытираем.
Больше половины обраще-
ний от участников СВО о задержке выплат, которые им
положены, причем деньги-то есть, потому что как только
обращаешься, деньги приходят, так что эти деньги есть.
Мы внесем законопроект об уголовной ответственности
за задержки этих выплат.

Не секрет, что армия во многом держится на «кузь-
мичах» – пятидесятилетних мужчинах, воспитанных Со-

ветским Союзом, а не
либеральными извра-
щениями. Многие из
них пошли добро-
вольцами. По Указу
Президента, заклю-
чившим контракт на
год и больше, поло-
жена выплата в 195
тысяч рублей. Вот
мне адвокаты пишут,

что с людьми, старше
50 лет, армия заключает контракт только на 11 ме-

сяцев, мол, они достигли предельного срока пребывания
на военной службе, поэтому на 12 месяцев контракт за-
ключать якобы нельзя, а вот на 11, чтобы сэкономить на
них президентские деньги, якобы можно. И сейчас само-
отверженные профессиональные люди вместо защиты
Родины вынуждены судиться с Минобороны, которое
после судебных мытарств, а иногда и издевательств, уже
вряд ли считают своим.

Другой пример. Мы защищаем детей, которые яв-
ляются жертвами украинских фашистов. Но у нас сегодня
в нашей стране в богатом регионе дети растут в условиях,
в которых не выживают крысы, и это не метафора. Меня
вот в начале месяца пригласили в так называемый 17-й
квартал Якутска. Бараки держатся на подпорках, некото-
рые – без воды, некоторые – без канализации, с удоб-
ствами на морозе. Бараки, в которых живут около 10
тысяч человек, затапливаются паводками.

На расселение аварийного жилья Якутия, по ее же
данным, получила на прошлый год более 40 миллиардов
рублей, из которых освоила менее половины, менее 20
миллиардов рублей, а сроки расселения передвинуты на
2027-2030 годы, потому что их должны были расселить в
2023 году. Люди не знают, как следующий паводок пере-

живут, не очень понимают,
как этот пережили, а им
ждать еще от четырех до
семи лет, при том, что их
лет 15 уже обманывают раз
за разом.

Я им говорю: только
ради Бога, закон не нару-
шайте, действуйте строго в
его рамках. А мне отвечают:
а что же нам делать, если
по закону кроме наглой лжи
и бюрократических отписок
мы уже долгие годы ничего
не получаем и ничего полу-
чить не можем?
А у нас, как нам объясняет
партия «ЯБЛОКО», война, а

условия победы – это надежный тыл. И что мы со своим
тылом делаем?

Вот Конституция дарует нам право на жизнь. Но это
же означает не только то, что меня не может съесть стая
диких собак. Для меня как экономиста это означает га-
рантированный прожиточный минимум, на который я
могу просуществовать. Что нам с этой трибуны уважае-
мые люди отвечают? Что право на жизнь в виде гаранти-
рованного прожиточного минимума – это, цитирую
близко к тексту: «неприемлемое иждивенчество, под гру-
зом которого рухнул Советский Союз».

***
Для анализа ситуации и подготовки адекватных мер ее

исправления фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА
ПРАВДУ» проведет круглый стол «Россия в экономической
войне: что делать?», на который всех желающих и пригла-
шаю, дорогие коллеги, потому что против нас идет война,
и политика «здесь воюем, здесь торгуем» недопустима.

Пресс-служба партии
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Для справки. Экономическая колония вывозит сырье, а ввозит продукцию

его переработки, оставляя хозяевам добавленную стоимость. Ничего не напоми-

нает? Аналитики посчитали, что Россия до санкций поставляла Германии сырья

на 20 миллиардов евро, а та производила из него продукции на два триллиона

евро. Это могли быть наши деньги, это должны быть наши деньги, но кабальные

соглашения ВТО, которые наши либералы подписали на условиях намного хуже

китайских, не дают нам массово развивать свою промышленность и сейчас.

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: НЕУДАВШИЙСЯ ДЕМАРШ «ВАГНЕРА» ПОКАЗАЛ ЕДИНСТВО СТРАНЫ

МИХАИЛ ДЕЛЯГИН: О ПОЛИТИЧЕСКИХ И СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКИХ ПРОБЛЕМАХ СТРАНЫ

Ситуация вокруг мятежа «Вагнера» показала,
что в Минобороны есть серьезные проблемы,
которые надо решать, а деятельность ЧВК не-
обходимо легализовать и взять под контроль го-
сударства, считает Председатель Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, руково-
дитель партийной фракции в Госдуме Сергей
Миронов.

20 июня на пленарном заседании Государст-
венной Думы с десятиминутным заявлением
по актуальным социально-экономическим, по-
литическим и иным вопросам выступил депу-
тат фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА
ПРАВДУ» Михаил Делягин:

«Выделяя «оппонирование всякой власти»
как ключевой и едва ли не главный критерий
профессионализма, на деле либеральные 
журналисты обычно критикуют отнюдь 
не «всякую», а именно российскую власть –
причем в первую очередь за то, в чем она 
реализует интересы общества». 

МИХАИЛ ДЕЛЯГИН 
АФОРИЗМЫ, ЦИТАТЫ, ФРАЗЫ 
И ВЫСКАЗЫВАНИЯ



«Пользуясь случаем, я попросил руководителя региональ-
ного отделения, депутата Московской областной Думы Игоря
Чистюхина снова поддержать наш округ финансированием из
области. И нас снова поддержат. Сумма помощи в 2024 г. соста-
вит порядка двух миллионов рублей.

Такую поддержку Игорь Чистюхин оказывает нам уже третий
год подряд.

В 2022 г. пятьсот тысяч было получено на ремонт стацио-
нара на Рабочем посёлке, почти полтора миллиона на компью-
терную технику получила школа №21.

В 2023 г. пятьсот тысяч на замену окон получила РБ, ещё
один миллион рублей получила на закупку компьютерной тех-
ники школа №4.

В 2024 г. пятьсот тысяч на ремонт получит РБ, ещё порядка
полутора миллиона рублей получит одно из социальных учреждений округа.

Хочу сказать слова благодарности всем жителям. Ваша поддержка моей работы позволяет мне использовать
этот результат для помощи нашему округу», —говорит депутат СР Андрей Мардасов.

Пресс-служба местного отделения
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Состоялся резонансный приезд в Пушкинский городской округ
сенатора Российской Федерации – Сергея Вячеславовича Без-
денежных. Он входит в комитет по обороне и безопасности Со-
вета Федерации.

Приезд и встречу по просьбе жителей округа подгото-
вила депутат городского Совета от партии «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» Ольга Привалова. Вопрос
наболевший – передел на рынке управляющих компаний и
проблемы в ЖКХ.

«На бульваре в центре Пушкино собралось большое ко-
личество жителей, которые делились своими проблемами с
сенатором. Рассказывали о подделке подписей при ОСС, о
том, как в судах отстаивают право выбирать свою УК само-
стоятельно. Просили наладить диалог с инертной исполни-
тельной властью. Сергей Вячеславович был поражён
активностью граждан и отсутствием диалога главы и его
замов с жителями округа», – пояснила Привалова.

Встречу с сенато-
ром в Пушкино посетили
жители Красноармейска
и Ивантеевки. Сенатору
передали документы: об-
ращения, решения судов
(в пользу жителей) и про-
чие.
«Сенатор пообещал про-
работать на законода-
тельном уровне наш кейс
по УК. Направит обраще-
ния от своего имени в ряд
инстанций. Сообщит о
происходящем на терри-
тории губернатору Под-
московья и сенатору от
МО. Пожалуй, это первый

случай, когда сенатор приезжает в Пушкинский округ. Я со
своей стороны, всегда буду стоять на страже интересов жи-
телей», – прокомментировала Ольга Привалова.

Пресс-служба местного отделения

Депутат от партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»
Вадим Попов провёл приём жителей Лобни. К депутату обра-
тилась жительница частного сектора микрорайона «Красная
поляна». Она сообщила об отсутствии освещения на их улице.
«Это подвергает жизнь и здоровье жителей опасности, поэтому
постараюсь решить этот вопрос как можно скорее», – сообщил
Вадим Попов.

Елена Борисовна является многодетной мамой, по-
этому интересовалась вопросом возможного получения зе-
мельного участка. «Сообщил ей о планируемом
предоставлении бесплатных земельных участков многодет-
ным семьям Лобни в городском округе Талдом»,,- расска-
зал депутат.

«Также сегодня пообщались с активистами из много-
детных семей, теми, кто уже получил земельные участки в
городском округе Клин. Они сообщили о выявленных недо-
статках подъездной дороги, построенной в прошлом году.
Договорились вместе зафиксировать данные нарушения в
претензии и в дальнейшем требовать у подрядчика приве-
дение дорог в соответствие с техническим заданием. Здо-
рово, когда жители проявляют такую активную гражданскую
позицию»,- сказал Вадим Попов.

Помимо прочего, на приём к депутату пришёл пенсио-
нер Алексей Аксёнович. «Он обратился за помощью в по-
даче заявления на получение бесплатной
санаторно-курортной путевки, а также попросил помочь за-
писаться на приём в Социальный фонд. Уже взял эти во-
просы в работу»,- сообщил депутат Вадим Попов .

Пресс-служба местного отделения

ЛОБНЯ: 
НА ЛИЧНОМ ПРИЁМЕ ДЕПУТАТА

Надежда Михайловна на протяжении многих лет проживает в
муниципальной квартире в г.о. Ступино. Пенсионерка неодно-
кратно обращалась в Администрацию с просьбой заменить
сгнившее насквозь окно, поскольку средств на эти цели у нее
нет. Надежда Михайловна получила несколько ответов, в ко-
торых местная власть обещала помочь женщине, но демонтаж
и замена окна так и не были проведены.

Пенсионерка, после долгого ожидания, обратилась к
депутату местного Совета от партии «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» Роману Овчинникову.

«Мы долго пытались решить этот вопрос: обращались
и в ГЖИ, и в Администрацию, но успеха все не было. Зима
не за горами и жить в отопительный сезон с таким окном
нельзя. Особенно, учитывая, что в квартире проживает
двухлетний внук. Поэтому было решено исправлять ситуа-
цию самостоятельно. Закупил новое окно, оплатил работу
за демонтаж и установку. 24 июня Надежда Михайловна от-
метила свое День Рождения, поэтому получилось, что на-
кануне праздника сделали ей долгожданный подарок», –
рассказал Роман Овчинников.

Пресс-служба местного отделения

СТУПИНО: ДЕПУТАТ ПОМОГ 
В УСТАНОВКЕ ОКНА ЖИТЕЛЬНИЦЕ ОКРУГА

Сведения о размере и других условиях оплаты печатной площади 
по размещению предвыборных агитационных материалов

В соответствии с нормами, предусмотренными Федеральным законом № 67-ФЗ "Об основных
гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан РФ", Закона Московской
области № 98/2012-ОЗ «О выборах Губернатора Московской области», Закона Московской области
«О выборах депутатов Московской областной Думы», Закона Московской области № 46/2013-ОЗ
"О муниципальных выборах в Московской области" редакция негосударственного периодического
печатного издания газеты "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Наша Родина Подмосковье" уведомляет
о том, что предоставляет платную печатную площадь для проведения предвыборной агитации кан-
дидатов на должность Губернатора Московской области, кандидатов в депутаты Московской
областной Думы по Пушкинскому одномандатному избирательному округу № 17, кандидатов в де-
путаты Советов депутатов Богородского, Можайского, Талдомского, Павлово-Посадского город-
ских округов, кандидатов в депутаты Советов депутатов городских округов Егорьевск, Истра,
Красногорск, Лосино-Петровский, Черноголовка Московской области, кандидатов в депутаты Со-
вета депутатов муниципального образования “городской округ Лобня” Московской области по мно-
гомандатному избирательному округу №1 на выборах 10 сентября 2023 года.

Сведения о размерах и условиях оплаты платных печатных площадей: 
1/1 полосы – 10000 руб.; 1/2 – 5000 руб.; 1/4 – 2500 руб.; 1/8 – 1500 руб.; 1/16 – 1000 руб.

ПУШКИНО: ПРОБЛЕМЫ ЖКХ
Несколько ночей жители поселка Пироговский город-
ского округа Мытищи не спали, сторожили дом №5 по
улице Фабричной, в народе носит название дом народ-
ного артиста СССР Игоря Ильинского. Здание 1880 года
огородили и приготовили технику для сноса. 

Многочисленные жалобы от населения и краеве-
дов были направлены в адрес председателя местного
отделения партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА
ПРАВДУ» депутата Совета депутатов го Мытищи Со-
шина В.М. Тщательно изучив материалы по историче-
скому зданию, Виктор Михайлович выступил с
инициативой организовать выезд комиссии. Уже на
месте, с участием главы городского округа Мытищи
Купецкой Ю.О., состоялась встреча с населением, ак-
тивом неравнодушных людей, борющихся за сохране-
ние культурного наследства. Сошин Виктор
Михайлович, имеющий опыт работы в строительстве,
предложил способы сохранения старинного здания и
в дальнейшем организации в нем работы учреждений
культуры. Предложение было поддержано, решение о
сносе здания будет отменено, большая работа по со-

хранению истори-
ческого объекта
продолжится. Во
встрече с населе-
нием принимали
участие: член де-
путатской фракции
СРЗП в Совете де-
путатов го Мытищи
Старостин Олег
Алексеевич, члены
Совета местного
отделения Шипова
О.А. и Десятчикова
Г.Н.

Пресс-служба
местного 

отделения

ПИРОГОВСКИЙ: КЛАДЕЗЬ СТАРИНЫ

Региональное отделение партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА
ПРАВДУ» высоко оценило работу руководителя Сергиево-Посад-
ского отделения партии депутата и журналиста Андрея Мардасова и
в очередной раз рекомендовало его кандидатуру на должность Пред-
седателя Совета Сергиево-Посадского отделения партии. Председа-
тель избирается на два года.

СЕРГИЕВ ПОСАД: 
ПАРТИЯ ПОДДЕРЖИВАЕТ ШКОЛЫ И БОЛЬНИЦЫ 



Для начала надо обратиться в местный орган власти
с заявлением о предварительном согласовании предостав-
ления земельного участка, находящегося в муниципальной
собственности.

К заявлению приложить: схему расположения зе-
мельного участка; документы, подтверждающие под-
ключение дома к сетям инженерно-технического
обеспечения (свет, вода, газ и т. д.); квитанции, подтвер-
ждающие оплату света, воды, газа и т. д.; документы, под-
тверждающие право владения участком; разрешение на
строительство (если такой документ был оформлен перед
строительством дома); копию доверенности (при нали-
чии); копию паспорта. Схема земельного участка пред-
ставляет собой чертеж участка на кадастровом плане. Ее

наличие можно проверить на Публичной кадастровой
карте (адрес в интернете: pkk.rosreestr.ru), введя в поиско-
вой строке адрес участка. Если же схемы расположения
земельного участка нет, следует обратиться к кадастро-
вому инженеру и провести процедуру межевания.

Если администрация откажет в оформлении собст-
венности на землю, придется обращаться уже в суд. К ис-
ковому заявлению также нужно будет приложить все
имеющиеся документы, подтверждающие пользование
участком в течение длительного времени. В каких случаях
возможна прописка в СНТ Для этого дом в СНТ необхо-
димо сначала признать жилым. А значит, в нем должны
быть все условия для круглогодичного проживания (горя-
чая вода, отопление, электричество и так далее).

Для признания дома жилым необходимо обратиться
к услугам специалистов для получения от них заключения
по техническому состоянию дома. После чего подать за-
явление в местную администрацию. Также при купле-
продаже дома стоит изучить выписку из ЕГРН – там
обычно указывается статус помещения: жилое помеще-
ние или нет. Как провести газ по программе социальной
догазификации.

Если участок находится в границах СНТ, а товарище-
ство расположено в границах газифицированного насе-
ленного пункта, доведение газопровода до границ СНТ
будет бесплатным. Но в границах СНТ строительство га-
зораспределительной сети будет осуществляться за счет
членов товарищества.

4 СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ
НАША РОДИНА – ПОДМОСКОВЬЕ ДЕЛА ДАЧНЫЕ

«СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ. НАША РО-

ДИНА – ПОДМОСКОВЬЕ»
ИЮЛЬ 2023

Учредитель: Региональное отделение
Социалистической политической партии
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ-ПАТРИОТЫ-

ЗА ПРАВДУ»
в Московской области

Адрес: 119415, г. Москва, пр-кт Вернадского,
дом 41, стр. 1, 9 этаж, пом. 921

Газета зарегистрирована в Управлении
Федеральной службы по надзору за соблюдением

законодательства в сфере массовых
коммуникаций и охране культурного наследия по

Центральному федеральному округу.
Свидетельство о регистрации 

ПИ №ФС1D51248 от 27.02.2007 г. 
Главный редактор И.В. Правдин

Эл. почта: sr-mod@yandex.ru

Адрес редакции: 119415, г. Москва, пр-кт
Вернадского, дом 41, стр. 1, 9 этаж, пом. 921

Тел./факс: +7 (499) 783-60-25
Отпечатано ИП Дрибан Людмила Сергеевна:
Адрес: Московская область, Сергиево-Посад-

ский район, г. Пересвет, ул. Мира д. 7, кв 5

Печать офсетная. 
Объем 2 печатных листа

срок подписания номера в печать 05.07.2023
г. в 16.00. Номер подписан в 16.00

Общий тираж 50 000 экз.
Распространяется бесплатно

КУР МОЖНО, А КОСТРЫ – НЕЖЕЛАТЕЛЬНО: 
КАКИЕ ВАЖНЫЕ ДЛЯ САДОВОДОВ ЗАКОНЫ ВСТУПИЛИ В СИЛУ В 2023 ГОДУ?

Причин много – в тишине своего двора, под сенью деревьев, с чашкой теплого чая проще отдохнуть от

рабочей суеты, потока новостей и повседневных забот. Вкусные, сочные, овощи со своей грядки лучше

покупных.

Земля – это ресурс, который не упадет в цене. Да и традиционно дача для россиянина – место лет-
него отдыха, наполнения силой и энергией от «общения» с землей и близкими.

Депутат Московской областной Думы Анатолий Никитин курирует Центр справедливости Подмос-
ковья. Под его депутатским контролем ведется работа с обращениями граждан, в том числе, и по поводу
правового регулирования жизни в СНТ. 

Депутат регулярно встречается с владельцами земельных участков Подмосковья и помогает в ре-
шении проблем. 

Читайте об основных нововведениях
и вопросах, с которыми обращаются
члены СНТ за помощью в Центры спра-
ведливости по всей стране и, в частности,
в Московской области.

«Больше всего хлопот опять у
владельцев участков в СНТ –
внушительный размер
взносов, как теперь их
считать. Меняющиеся
правила застройки и
требования к земле-
пользованию. Налоги
на баню и туалет. Все
это усугубляет слож-
ные земельные взаи-
моотношения с
муниципалитетом и не-
простые – с соседом,
плюс очередная порция
новых штрафов. 

До последнего времени
члены СНТ сталки-
вались с пробле-
мой: как
определить размер
взносов. С пло-
щади участка, с каждого собственника? А если у владельца три
участка или, наоборот, на одном участке два хозяина? Что делать,
когда в одном товариществе участки сильно отличаются по пло-
щади, например, от 5 до 25 соток? Федеральный закон от 14 июля
2022 года №312-ФЗ внес ясность в этот вопрос.

Закон требует внести в Устав товарищества правила опреде-
ления размера взносов, которые должны предусматривать поря-
док расчета размера взносов в виде текстового описания и (или)
формулы расчета. Таким образом, у дачников появилась возмож-
ность один раз утвердить основную формулу расчета, а также то,
как будут применяться понижающие или повышающие коэффи-
циенты, определение размера которых можно оставить на реше-
ние общего собрания. Напомним: никаких вступительных взносов
в СНТ не существует! Есть только два вида обязательных взносов:
членские и целевые», – говорит Андрей Кузнецов.

Миллионы жителей Подмосковья выбирают дачи и загородные дома. За прошедший год
количество таких сделок увеличилось почти в два раза. Московская область занимает пер-
вое место в стране по росту спроса на загородное жилье. 

Конференция представителей СНТ на тему: «Акту
альные проблемы правового регулирования садовод
ства и деятельности СНТ» при участии лидера
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА
ПРАВДУ» Сергея Миронова и Депутата Московской
областной Думы Анатолия Никитина

Дачники, не поставившие на ка-
дастровый учет и не зарегистрировав-
шие в установленном законом
порядке земельные участки, не могут
их официально продать, подарить, об-
менять или указать в завещании. А
также лишены возможности их за-
страховать и получить возмещение
при наступлении страхового случая,
оформить залог при получении бан-
ковского кредита и т. д. 

Но и это не все минусы неоформленных
прав на землю. Порой между дачниками
вспыхивает конфликт, когда соседи «присваи-
вают» земли смежных землевладельцев либо
земли общего пользования. В большинстве
случаев причиной становится ошибка в доку-
ментах. Для регистрации прав земельный
участок должен быть поставлен на кадастро-
вый учет (за исключением случаев наличия
документально подтвержденных прав, воз-
никших до 1997 года).

ЗЕМЛЯ В СНТ: КОМУ ПРИНАДЛЕЖИТ
В 2023 году на дачном участке можно
разводить кур, уток, гусей, кроликов.
Но только для личного потребления, 
не в «промышленных масштабах».
Раньше за живность на участке пола-
гался штраф в 20 тысяч рублей. Со-
седи могли пожаловаться на шум,
запах, мух. Однако если соблюдать
установленные нормы, животных
можно разводить. 

С 2023 года дачники могут, наконец, спокойно по-
кидать свои квартиры, не боясь переплаты за
мусор. Раньше она задваивалась – приходилось
платить и за квартиру, и за дачу. Для старшего по-
коления, которое живет на одну пенсию, это может
быть очень накладно. Теперь, если вы планируете
пробыть на даче больше 5 дней, можно оставить
заявление в управляющей компании о перерасчете
платы за мусор. А за все лето может получиться
неплохая экономия. 

ТОЛЬКО ДЛЯ СЕБЯ ПЕРЕРАСЧЕТ ЗА МУСОР

В России решили продлить дачную амнистию. Это
значит, что пока участок можно оформить без
лишней бумажной волокиты. Сроки дачной амни-
стии пока изменили до 2026 года. Оформить не
поставленный ранее на кадастровый учет дом
можно в ближайшем МФЦ, через сайт госуслуг
или нотариуса. 

ПРОДОЛЖЕНИЕ АМНИСТИИ

ДАЧУ МОЖНО УЗАКОНИТЬ НА ЗЕМЛЯХ МУНИЦИПАЛИТЕТА 

В Московской области после оформления прав собственности на дачу у владельцев
появляется возможность продать свое имущество, подарить, сдать в аренду или в залог.
Кроме того, на участке можно прописаться, прикрепиться к детскому саду, поликлинике,
получить компенсацию при утрате имущества или в случае изъятия, провести газ, оформить
налоговый вычет до 260 тыс. рублей, получить скидку на транспортный налог.

Обратиться в Цент справедливости в Подмосковье можно по телефону: 8 800 511 23 93
Вы можете задать свой вопрос в ВК – наведите камеру смартфона на изображение,

пройдите по ссылке и оставьте свое обращение

ВАЖНО ДЛЯ ДАЧНИКОВ ПОДМОСКОВЬЯ

Андрей Кузнецов 
Депутат фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 

ЗА ПРАВДУ» в Госдуме, руководитель проекта сети
Центров защиты прав граждан


